

# Goblog

## 40 Warga Binaan Pemasyarakatan Lapas kelas IIA Bengkalis Dapatkan Vaksin Dosis ke- Dua

Yulistar - [BENGKALIS.GOBLOG.CO.ID](http://BENGKALIS.GOBLOG.CO.ID)

Feb 24, 2022 - 04:49



*Vaksinasi Covid-19 dosis kedua di Lapas Kelas IIA Bengkalis*

BENGGALIS - Vaksinasi Covid-19 merupakan salah satu cara mengejar capaian herd immunity dan pemerintah juga memberikan hak yang sama ke warga binaan pemasyarakatan. Melalui Wakil Kepala Kepolisian Resort Bengkulu Kopol Irnanda Oktora, SIK, MIK. melakukan pemantauan pelaksanaan vaksinasi covid-19 dosis II bagi WBP Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Bengkulu. Rabu (23/2/2022).

Dikatakan Wakapolres Polres Bengkulu bahwa vaksinasi terhadap Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) sebelumnya sudah dilakukan vaksin Dosis I, hari ini kembali dilakukan vaksinasi Dosis II, kegiatan vaksinasi dimulai pada pukul 09:00 WIB dengan melibatkan vaksinator dari Tim Medis Petugas Kesehatan dari Polres Bengkulu.

"Kita ingin memastikan proses vaksinasi bagi WBP ini berlangsung aman, tertib, lancar dan pastinya dengan tetap penerapan protokol kesehatan (Prokes) dengan harapan vaksinasi ini dapat melindungi warga binaan dari Covid-19 dan untuk percepatan terciptanya herd immunity, baik selama di Lapas Kelas IIA Bengkulu maupun saat keluar nantinya," terang Kopol Irnanda Oktora.

Dalam pelaksanaan pengecekan vaksinasi WBP tersebut Wakapolres didampingi Pejabat Utama Polres Bengkulu dan Kalapas Bengkulu Edi Mulyono diwakili Muhamad Hasan dan Pegawai Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Bengkulu dan Personil Polres Bengkulu.

Petugas Kesehatan Lapas Bengkulu, dr. Yvonne Felicita mengatakan kepada Wakapolres Bengkulu bahwa jumlah Warga Binaan Lapas Kelas IIA Bengkulu yang mengikuti vaksin Dosis II hari ini sebanyak 40 orang dan setelah dilakukan pemeriksaan kesehatan oleh tim medis, semuanya dapat dilakukan vaksinasi. Vaksin yang diberikan hari ini adalah vaksin sinovac.

"Warga Binaan yang sudah dilakukan vaksinasi diharapkan tingkat kekebalan imun tubuhnya menjadi kuat dan tidak mudah kembali terpapar virus. Dengan tetap menjaga pola hidup yang sehat, maka akan turut serta mencegah terjadinya penyebaran dan penularan," ujar dr. Yvonne Felicita.

Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) yang telah selesai mengikuti vaksin tahap II tetap diingatkan untuk tetap patuh menerapkan dan mentaati protokol kesehatan. Karena meskipun sudah mengikuti vaksinasi, kemungkinan untuk dapat terpapar virus bisa saja terjadi. (rilis).